



Medellín 11 de agosto de 2024

18

THALERS



Orbis unum plus ultra



2024

ESPECIAL DE MONEDAS
PRIVADAS.

NOTAFILIA - NUMISMÁTICA - FILATELIA - EXONUMIA

Rd astra per aspera

FUNDACIÓN DE LA REPÚBLICA DE COSTA RICA 31 de agosto 1848 - 2023



Estampilla, certificado
de la emisión de 100 monedas

Una de las principales efemérides políticas institucionales, la Fundación de la República de Costa Rica, decretada por el entonces, Jefe de Estado, José María Castro Madriz, en 1848.

EL decreto cambió el título de "Estado de Costa Rica" por el de "República", separándonos de manera definitiva de la Federación de Centroamérica.

El doctor Castro Madriz, estaba consciente de que Costa Rica debía marchar hacia el progreso, así como de la necesidad de establecer relaciones diplomáticas con otros países. Por lo que debió de convertir al país en una república libre, soberana e independiente.



CARACTERÍSTICAS DE LA MONEDA
Cantidad: 100
Diámetro: 60mm
Canto: 3mm
Denominación: FUNDACIÓN DE LA REPÚBLICA

Marcación: MALECA
Numeración: BMC000
Detalles y acabados: dorada envejecida y pintada
Metal: aleación de zinc y acero
Diseño: BANCO DE LA MONEDA MEDELLÍN

Estampilla, certificado
de la emisión de 100 monedas



CARACTERÍSTICAS DE LA MONEDA

Cantidad: 100
Diámetro: 60mm
Canto: 5mm
Denominación: ABOLICIÓN DEL EJÉRCITO

Marcación: MALECA
Numeración: BMC000
Detalles y acabados: dorada envejecida
y pintada.

Metál: aleación de zinc y acero.
Diseño: BANCO DE LA MONEDA MEDELLÍN

El 1º de diciembre de 1948 Costa Rica abolió el ejército, gracias a esta decisión se logró cambiar las armas por lápices y cuadernos, y así destinar más presupuesto a promover la alfabetización, la cobertura de centros educativos y la calidad en el aula.

Cada año, en nivel nacional, se festeja el Día de la Abolición del Ejército Costarricense, por Decreto Ejecutivo nº 17357 desde 1986.

En aquella mañana, José Figueres Ferrer, Presidente de la Junta Fundadora de la Segunda República, en un acto simbólico con el Cuartel Bellavista como telón de fondo, dio unos mazazos y derribó uno de los muros del edificio.

Este "Golpe de gracia" marcó el fin de una era y la reafirmación de nuestra vocación pacifista, tras la Guerra Civil de 1948. Este hecho histórico permitió fortalecer las bases de un sistema político y social civilista.

**ABOLICIÓN DEL EJÉRCITO
DE COSTA RICA 1948 - 2024**

FUNDACIÓN DE LA REPÚBLICA DE COSTA RICA 31 de agosto 1848 - 2023



Una de las principales efemérides políticas institucionales, la Fundación de la República de Costa Rica, decretada por el entonces, Jefe de Estado, José María Castro Madriz, en 1848.

EL decreto cambió el título de "Estado de Costa Rica" por el de "República", separándonos de manera definitiva de la Federación de Centroamérica.

El doctor Castro Madriz, estaba consciente de que Costa Rica debía marchar hacia el progreso, así como de la necesidad de establecer relaciones diplomáticas con otros países. Por lo que debió de convertir al país en una república libre, soberana e independiente.

Estampilla, certificado de la emisión de 100 monedas



CARACTERÍSTICAS DE LA MONEDA
Cantidad: 100
Diámetro: 60mm
Canto: 5mm
Denominación: FUNDACIÓN DE LA REPÚBLICA

Marcación: MALEICA
Numeración: BVC000
Detalles y acabados: dorado envejecido y pintado
Metal: aleación de zinc y acero
Diseño: BANCO DE LA MONEDA MEDELLÍN

Estampilla, certificado
de la emisión de 100 monedas



CARACTERÍSTICAS DE LA MONEDA

Cantidad: 100
Diámetro: 60mm
Canto: 5mm
Denominación: ABOLICIÓN DEL EJERCITO

Marcación: MALECA
Numeración: BMCO00
Detalles y acabados: dorada envejecida
y pintada.
Metal: aleación de zinc y acero.
Diseño: BANCO DE LA MONEDA MEDELLÍN

El 1° de diciembre de 1948 Costa Rica abolió el ejército, gracias a esta decisión se logró cambiar las armas por lápices y cuadernos, y así destinar más presupuesto a promover la alfabetización, la cobertura de centros educativos y la calidad en el aula.

Cada año, en nivel nacional, se festeja el Día de la Abolición del Ejército Costarricense, por Decreto Ejecutivo n° 17357 desde 1986.

En aquella mañana, José Figueres Ferrer, Presidente de la Junta Fundadora de la Segunda República, en un acto simbólico con el Cuartel Bellavista como telón de fondo, dio unos mazazos y derribó uno de los muros del edificio.

Este "Golpe de gracia" marcó el fin de una era y la reafirmación de nuestra vocación pacifista, tras la Guerra Civil de 1948. Este hecho histórico permitió fortalecer las bases de un sistema político y social civilista.

**ABOLICIÓN DEL EJERCITO
DE COSTA RICA 1948 - 2024**

ANEXIÓN GUANACASTE DE COSTA RICA 1948 - 2024



La Anexión del Partido de Nicoya a Costa Rica es un evento histórico que se refiere a la incorporación del territorio del partido de Nicoya al Estado de Costa Rica, ocurrida el 25 de julio de 1824.

Gran parte de lo que fue este constituye la provincia de Guanacaste. La anexión se dio mediante un plebiscito sucedido en la ciudad de Nicoya, en el cual, en cabildo abierto, los pobladores de los municipios de Nicoya y Santa Cruz votaron por incorporarse a Costa Rica, mientras que la villa de Guanacaste, hoy ciudad de Liberia, declinó la anexión, no obstante, el 18 de marzo de 1829, dicha población pasó a formar parte de Costa Rica por una ley emitida por el Congreso de la República Federal de Centro América.

Estampilla, certificado de la emisión de 100 monedas y 100 billetes.



CARACTERÍSTICAS DE LA MONEDA

Cantidad: 100
Diámetro: 60mm
Canto: 5mm
Denominación: GUANACASTE

Marcación: BANCO DE LA MONEDA
Numeración: BSMC000
Detalles y acabados: dorada envejecida y pintada
Metal: aleación de zinc y acero
Diseño: BANCO DE LA MONEDA MEDELLÍN

CRIADERO LA LUPE



Estampilla, certificado de la emisión de 20 monedas 20 billetes.



CRIADERO LA LUPE
En el Criadero La Lupe, se ha cultivado una tradición equina que se distingue por la excelencia y pureza de sus caballos. Con una dedicación inquebrantable a la crianza de binomios de pura sangre y razas puras, este criadero ha sido cuna de ejemplares majestuosos que destacan tanto por su linaje como por su desempeño en competencias. Cada caballo es criado con esmero, garantizando no solo una herencia genética impecable, sino también una nobleza y elegancia que refleja la pasión y el compromiso que los caracterizan.



CARACTERÍSTICAS DE LA MONEDA
Cantidad: 20
Diámetro: 60mm
Canto: 5mm
Denominación: CRIADERO LA LUPE

Marcación: BANCO DE LA MONEDA
Numeración: BMCD00
Detalles y acabados: dorado envejecido y pintado
Metal: aleación de zinc y acero.
Diseño: BANCO DE LA MONEDA MEDELLÍN

LOS CABALLEROS DE LA CANTINA

2014 - 2024



Los Caballeros de la Cantina

Regresan con "Borrachera y Media": Una composición de Simón Vauri y Over Vásquez, en la producción de Yohan Usuga (Felinos Producciones)

La agrupación antioqueña **Los Caballeros de la Cantina** con **Elkin Correa** y **Edwin Marín** son las voces que ha cautivado al público con su autenticidad y letras que reflejan las vivencias cotidianas. Tras los éxitos de canciones como "Me Gasto la Mía" y "Amigo el Ratón del Queso", **Los Caballeros de la Cantina** están de regreso para deleitar a sus seguidores con su nueva creación: "**Borrachera y Media**".

"Borrachera y Media" Con su característico estilo de música popular, nos invitan a sumergirnos en un viaje sonoro que captura la esencia misma de la alegría y la camaradería.

Próximamente en todas las estaciones de radio y plataformas digitales.

Estampilla, certificado de la emisión de 30 monedas 30 billetes.



CARACTERÍSTICAS DE LA MONEDA
Cantidad: 30
Diámetro: 60mm
Canto: 5mm
Denominación: LOS CABALLEROS DE LA CANTINA

Marcación: BANCO DE LA MONEDA
Numeración: BMC000
Detalles y acabados: dorada envejecida y pintada
Metal: aleación de zinc y acero
Diseño: BANCO DE LA MONEDA MEDELLÍN





PARÍS
1924 2024

CENTENARIO

EMISIÓN DE 50 BILLETES CONMEMORATIVOS AL
CENTENARIO DE LOS JUEGOS OLÍMPICOS EN PARÍS

JUEGOS OLÍMPICOS

Los Juegos Olímpicos de París 2024, oficialmente conocidos como los Juegos de la XXXIII Olimpiada, está previsto que sea un evento multideportivo internacional que se llevará a cabo entre el 26 de julio y el 11 de agosto de 2024 en la ciudad de París, Francia.

Dejando vía libre a París para albergar el evento en 2024. Esta será la segunda ciudad (junto a Londres) en albergar tres veces las Olimpiadas, tras 1900 y 1924, además estos Juegos Olímpicos marcarán el centenario de los últimos llevados a cabo en tierra parisina.





PADRES DE LA PATRIA

EMISIÓN ESPECIAL Y LIMITADA DE 50 BILLETES EN BIO
POLÍMERO
CON LA HISTORIA DE LOS PADRES DE LA PATRIA DE NORTE,
CENTRO Y SUR AMÉRICA



Simón Bolívar

Conocido como "El Libertador", fue una figura central en la independencia de varios países de América del Sur, incluyendo Venezuela, Colombia, Ecuador, Perú y Bolivia. Nacido en Caracas en 1783, Bolívar fue un visionario que soñó con la unificación de las naciones sudamericanas bajo una sola república. A lo largo de su vida, lideró numerosas campañas militares contra el dominio español, mostrando una combinación de astucia militar y un profundo compromiso con la libertad y la autodeterminación de los pueblos. Su legado perdura como uno de los más influyentes en la historia de América Latina, dejando tras de sí un continente transformado por su lucha i



Miguel Hidalgo y Costilla,

conocido como el "Padre de la Patria", fue una figura clave en el inicio de la lucha por la independencia de México. El 16 de septiembre de 1810, Hidalgo, un sacerdote católico con ideas progresistas, lanzó el famoso "Grito de Dolores", llamando a sus compatriotas a levantarse contra el dominio colonial español. Bajo su liderazgo, un ejército de campesinos, indígenas y mestizos comenzó una serie de enfrentamientos que marcarían el inicio de la Guerra de Independencia de México. Aunque Hidalgo fue capturado y ejecutado en 1811, su legado perduró, inspirando a otros líderes y consolidando su lugar como uno de los grandes héroes nacionales en la lucha por la libertad de México.

George Washington,

Conocido como el "Padre de la Patria" en los Estados Unidos, fue una figura fundamental en la lucha por la independencia de las tres colonias británicas en América del Norte. Como comandante y jefe del Ejército Continental, Washington lideró las fuerzas patriotas durante la Guerra de Independencia, demostrando un liderazgo tenaz y estratégico en batallas cruciales como la de Trenton y la decisiva victoria en Yorktown en 1781. Su habilidad para mantener la cohesión y el espíritu del ejército, a pesar de innumerables desafíos, fue clave para asegurar la libertad del nuevo país. Después de la guerra, Washington continuó sirviendo a su nación como el primer presidente de los Estados Unidos, estableciendo precedentes fundamentales para la joven república. Su legado como libertador y líder visionario perdura como uno de los más influyentes.



SILLETERO UNA TRADICIÓN





La primera exposición pública de las flores resultó ser un éxito, y desde entonces la idea original no para de crecer y afianzarse más cada año con asistencia masiva y de importantes inversiones por parte de la municipalidad. Hoy en día el desfile convoca una presencia multitudinaria de espectadores que lo esperan con ansia durante todo el año, y ha alcanzado una destacada visibilidad internacional.

el Banco de la Moneda hacen un homenaje a esta tradición, dos billetes donde el el silletero y la silletera en familia nos muestran su arte y creatividad.



Edición especial de estampillas conmemorativas a las personas que hacen de la historia un recordatorio claro de nuestras raíces. 3 estampillas adhesivas de 100 y 500 cafeteros.



Estampilla,
certificado
de la
emisión de 50
billetes.



Primer año de reinado

Rey Carlos III:

El primer año de reinado de Carlos III ha sido un periodo de transición y adaptación tanto para el monarca como para el Reino Unido. Tras la larga y venerada era de su madre, la Reina Elizabeth II, Carlos III ha comenzado a establecer su propio estilo de liderazgo, marcado por un enfoque en la sostenibilidad, el medio ambiente y el fortalecimiento de las relaciones internacionales. Durante este primer año, ha enfrentado desafíos tanto en el ámbito político como en el social, trabajando para mantener la cohesión del Reino y preservar la relevancia de la monarquía en una sociedad en constante evolución.





Estampilla,
certificado
de la
emisión de 50
billetes.



Segundo año desde la
muerte de la
**Reina
ELIZABETH II.**

Al cumplirse el segundo aniversario de la muerte de la Reina Elizabeth II, el Reino Unido continúa recordando su legado con profundo respeto y admiración. Elizabeth II, cuyo reinado de siete décadas dejó una huella indeleble en la historia británica y mundial, sigue siendo una figura de referencia en la memoria colectiva. Las ceremonias conmemorativas y las reflexiones sobre su vida y su impacto en la monarquía y la sociedad moderna han ayudado a mantener vivo su recuerdo, mientras el país sigue adelante bajo la dirección de su sucesor, Carlos III.





CAFÉ

UNA RECETA DE LA CASA



UNA HISTORIA DE TRADICIÓN



Una edición muy especial de la historia de nuestro café y con la mejor tostación, para una v60 muy manual les dejamos nuestro CAFÉ MEDALLA DEL DRAGÓN



CON SABOR A CAFÉ





RECONOCIMIENTO AQUILES

LA ORDEN DEL GENERAL

CLAUDIA MUÑOZ

A lo largo de la historia, la figura de Aquiles ha sido venerada como un ícono de la destreza militar y la astucia estratégica en el ámbito de la guerra. Su héroe como general del ejército griego durante la Guerra de Troya ha dejado una huella imborrable en el imaginario colectivo. En la isla de Leuce, su legado se ha elevado a la categoría de culto, donde sus bazañas son recordadas con reverencia. Este reconocimiento se extiende también a los seguidores y socios del Banco de la Moneda, cuya lealtad y apoyo han sido fundamentales en el constante crecimiento y éxito de la compañía, forjando así un vínculo perdurable entre la grandiosa de Aquiles y la prosperidad empresarial.

Dante Valencia
CEO DEL BANCO DE LA MONEDA
Y CLUB DE LA MONEDA

6 DE ABRIL DE 2024



BANCO DE LA MONEDA



RECONOCIMIENTO AQUILES

El "General Aquiles" y "La Orden del Soldado" son reconocimientos inspirados en la legendaria figura de Aquiles, reconocido tanto por su liderazgo como general de las tropas griegas en la Guerra de Troya, como por su estatus semidivino. Aquiles, inmortalizado en la historia y mitología, fue venerado no solo por su destreza en la batalla, sino también por los templos dedicados a su culto y las monedas que llevaban su efigie como símbolo de poder y valor. En conmemoración de sus 35 años, el Banco de la Moneda ha seleccionado a Aquiles como emblema para estos prestigiosos reconocimientos, que serán otorgados a los socios más antiguos y a los compradores más fieles, honrando así la valentía, la lealtad y la fortaleza, cualidades que definieron a Aquiles y que hoy en día representan la esencia del Banco de la Moneda.

1990

2025



LARDCC



Nuestras denominaciones

@ELCLUBDELAMONEDA

@BANCODELAMONEDA